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Seine letztjaehrige Trefferquote, bis zu seiner Verletzung, sieht ja nicht schlecht aus.

Ich habe allerdings immer ein etwas mulmiges Gefuehl bei Spielern die staendig verliehen
werden.

Wir hatten ja schon einige so Kanditaten, die jedes Jahr bei einem anderen Verein spielten, und
meist haben wir mit ihnen schlechte Erfahrungen gemacht.

Ausserdem wird er nach dem Schienbeinbruch nicht sofort wieder Topfit sein.
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